

## **Bericht über das Projekt „Familien helfen Familien“ Juni 2024**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir möchten diesen Moment nutzen, um Ihnen für Ihre uneigennützig Unterstützung von Dezember 2020 bis jetzt zu danken. Wir danken Ihnen auch dafür, dass Sie uns als seriösen Partner anerkennen. Wir sind uns der Tatsache bewusst, dass es auf dem Gebiet von Bosnien und Herzegowina Menschen aus anderen Gebieten gibt, die ebenfalls in sozialen Schwierigkeiten sind, aber Sie haben sich für uns entschieden. Dass die Mittel steigen und damit auch die Zahl der Nutzer, ist lobenswert. Im genannten Zeitraum erhielten zahlreiche Familien, die sich damals in sozialer Not befanden, finanzielle Unterstützung. Was die Familien angeht, an die die Gelder ausgezahlt werden, stellen wir fest, dass es sich dabei um Empfänger dauerhafter finanzieller Einkünfte im JU-Zentrum für Soziale Arbeit handelt, aber auch um Menschen, die sich an uns wenden, wenn sie in einem bestimmten Moment finanzielle Unterstützung benötigen.

Die Kategorien auf der Auszahlungsliste sind:

- Empfänger dauerhafter finanzieller Unterstützung – Personen über 65 Jahre, die größtenteils ohne familiäre Betreuung und arbeitsunfähig sind, über kein anderes finanzielles Einkommen verfügen und der monatliche Betrag der dauerhaften finanziellen Unterstützung etwa 40 € beträgt, also diese Art der Unterstützung ist für sie von großer Bedeutung;
- Empfänger persönlicher Invaliditätsleistungen oder Personen, bei denen eine Krankheit diagnostiziert wurde. Der Bedarf dieser Kategorien übersteigt in der Regel ihr finanzielles Einkommen, da die Art der Krankheit dieser Menschen eine spezielle Ernährung und Beschaffung von Medikamenten erfordert;
- Kinder ohne elterliche Fürsorge oder ohne angemessene elterliche Fürsorge, die in Sozialschutzeinrichtungen untergebracht werden, weil ihre Eltern sie verlassen oder ihre elterlichen Pflichten zur Unterstützung der Kinder vernachlässigt haben. Diese Mittel sind für die Erziehungsberechtigten dieser Kinder von großer Bedeutung, da sie ihnen das bieten können, was sie brauchen;
- Empfänger der niedrigsten Rente – für Empfänger der niedrigsten Rente sind zusätzliche Mittel von großer Bedeutung, da die Mittel, die sie als Rente erhalten, kaum ausreichen, um die grundlegendsten Lebensbedürfnisse zu decken;

- Alleinerziehende – da sie die alleinigen Vormunde des Kindes sind, ist ihre Unterstützung von großer Bedeutung und es kommt oft vor, dass sie selbst in einem schlechten Gesundheitszustand sind, keine Arbeitsbeziehung aufbauen können und keine finanziellen Mittel haben.

Diese Art der finanziellen Unterstützung ist für uns als Institution von großer Bedeutung, da es täglich immer mehr Menschen gibt, die in sozialer Not sind und wir mit dem Budget für einmalige finanzielle Unterstützung nicht alle Bedürfnisse decken können.

Anbei finden Sie Erklärungen und Fotos von Familien, die von Anfang an auf der Zahlungsliste standen und für die Unterstützung äußerst dankbar sind.

Wir heißen Sie herzlich willkommen und hoffen auf eine Fortsetzung unserer Zusammenarbeit.

DIREKTOR

Senad Tutić, Dipl.-. Kriminologe

„Ich, Husein Senagić, geboren am 1. Januar 1958. Jahr, wohnhaft in Bihać, an der Adresse Dačka Nr. 8, möchte ich Ihnen für Ihre finanzielle Unterstützung danken, die mir und meiner Frau sehr wichtig ist. Es geht uns beiden gesundheitlich sehr schlecht. Ich bin Kriegsinvalide und verfüge über ein bestimmtes Einkommen. Meine Frau hat kein regelmäßiges monatliches Einkommen. Ihre Ressourcen sind uns sehr wichtig, denn angesichts unseres schlechten Gesundheitszustands brauchen wir jeden Tag etwas. Es gibt auch Medikamente, die wir kaufen müssen. Beste Grüße

Husein Senagić

„Ich, Amir Demirović, geboren am 25. Mai 1985. Jahr in Bihać, wohnhaft in Bihać, an der Adresse III Bataljon 502. Viteške brigade bb, hiermit danke ich Ihnen für die finanzielle Unterstützung, die für mich von großer Bedeutung ist, wenn man bedenkt, dass ich mich um meine kleinen Töchter Ema Demirović und Amina kümmere. Ema ist 10 Jahre alt und Amina ist 8 Jahre alt. Nach der Scheidung wurden mir meine minderjährigen Töchter per Gerichtsbeschluss zur Betreuung, Vormundschaft und teilweisen Unterstützung anvertraut. Ihre Mittel sind uns sehr wichtig, da die Kinder große Bedürfnisse haben und die Mutter keinen regelmäßigen Kindesunterhalt zahlt. Ich grüße dich herzlich.“

Amir Demirović